

令和4年12月9日

保護者の皆様

岸和田市立山直南小学校園  
校園長 仙石 晴彦

### 新型コロナウイルス感染症に関する対応について

平素は、学校園の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

このたび、新型コロナウイルス感染症に関する学校園での対応を以下のとおり実施していく  
ますので、お知らせいたします。なお、今後も必要に応じて対応を変更することがあります。

#### ① 給食等の喫食場面における感染対策

国において「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更されました。

これに伴い、大阪府においては、「学校園における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」において、会食にあたっては「会話を控える」としていましたが、食育等、教育的な観点から「大声での会話を控える」とし、「黙食」とする必要はない旨が示されました。手指衛生や座席配置の工夫、適切な換気の確保等の措置を講じた上で、給食の時間等の喫食場面において、児童生徒等の間で会話を行うことは可能との考えが公表されているところです。

しかし、この対応方針の変更について校園内でも議論を重ねてまいりましたが、現状の新型コロナ第8波の感染拡大などが懸念される中、子どもたちの安心・安全を優先し、もう少し慎重に対応をしていきたいという意見が非常に多く、この学期末での急な方針の変更なども、本校園の実情等を考えると避けるべきとの判断に至りました。

つきましては、本校園における喫食中の会話については「もうしばらくは、自重していく」方針を継続してまいりたいと考えておりますので、皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

なお、この判断はマスクを着用しているのにもかかわらず、園児・児童が話すことを禁止することではないことを申し添えます。（給食時等でも「マスクをして話すこと」は、今まで認めているところです）

#### ②休日・夜間に陽性が判明した際の連絡方法

平日の夜間や休日に児童生徒が新型コロナウイルス感染症にかかる検査において陽性が判明した場合に、市役所の警備室を通じて学校園に連絡をいただいておりますが、以前と臨時休業の取扱いも変わってきていますので、夜間や休日に陽性が判明した場合の学校園への連絡は、翌日または休日明けに（学校園電話番号等）ご連絡いただければ結構です。